



PRUEBA

EL SABOR DE LOS EXPERTOS

Expresidente de Ecopetrol, a poner la cara por escándalo de corrupción de Reficar

Javier Genaro Gutiérrez tendrá que responder ante la acusación que presentará la Fiscalía en su contra en los próximos días.

Economía 19/06/2019

 COMPARTIR
  TWITTEAR
  ENVIAR



| El Espectador.

Los delitos que le imputará el ente acusador al exfuncionario que estuvo a cargo de la petrolera por varios años, y durante la construcción de la Refinería de Cartagena, son administración desleal y obtención de documento público falso.

Según RCN Radio, además de Gutiérrez, serán acusados otros dos exintegrantes de la Junta Directiva de Ecopetrol: Diana Constanza Calixto Hernández, jefe de Finanzas Corporativas de Ecopetrol; y Pedro Alfonso Rosales Navarro, vicepresidente de Downstream de Ecopetrol.

Los tres acusados habrían ocultado información financiera que serviría de evidencia de la situación negativa del proyecto, lo que llevó a que fueran asignados más recursos para el proyecto que terminó en un billonario desfallo para la Nación.

Aprenda Estrategia de Scalping

4 pasos y domine la Estrategia

Obtenga Video Gratuito y Aprenda Scalping Preparado por Traders Experimentados

educacionytrading.com ABRIR

Cabe mencionar que, pese a la importancia del escándalo de corrupción de Reficar, considerado el de mayor impacto en la historia reciente del país, en mayo pasado el exfiscal Néstor Humberto Martínez alertó porque el robo quedaría impune.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Lo que faltaba: multimillonario robo de Reficar en Colombia quedaría impune



Tiquetes aéreos y terrestres a Villavicencio: cada vez más caros por cierre en la vía



Recomendaciones para viajeros a Villavicencio por continuidad en cierre de la vía al Llano



¿Anhela estudiar en el exterior? Estas son las carreras más apetecidas por los colombianos

Incluso, previo a dejar su cargo, Martínez elevó una petición al Consejo Superior de la Judicatura para que tomara medidas en el asunto y asignara un juez exclusivo para este caso.

Según la Contraloría, los colombianos perdieron alrededor de 2.400 millones de dólares por sobrecostos por la construcción de la Refinería de Cartagena.

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Boletín de Noticias y de Entretenimiento ▼

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Fuentes consultadas

- 
RCN Radio Javier Genaro Gutiérrez, a responder por Reficar: Fiscalía presenta acusación

 COMENTARIOS
  REPORTAR UN ERROR

TEMAS RELACIONADOS:

ECOPETROL
REFICAR

TE PUEDE INTERESAR:



Las 2 'embarraditas' de Paloma Valencia en pleno discurso en la Plaza de Bolívar



Hermana de Legarda, actriz en serie con alto contenido sexual de canal estadounidense



[Video] Así está el cuarto de Martín Elías, dos años después de su muerte



Hermano de Edith González responde si esposo de ella también tiene cáncer

VIDEO DESTACADO

[Video] Norberto recomienda estos cortes de pelo para la Copa



